

私は高校から真和に入学しました。友達に恵まれ、本当に楽しく充実した3年間を過ごすことができました。

大学受験を乗り切ったのも、支え合って最後まで一緒に頑張った友達や、親身になつて話を聞いていただき、サポートしていただいた先生方のおかげです。お互いに刺激を受け、高め合える環境はとても素敵だと思います。みなさんもぜひ真和でたくさんのことに挑戦して、充実した生活を送つてください。

応援しています！



山本 遥さん 熊大附属中出身
広島大学 法学部

私は高校生活で人とのつながりの大切さに気づきました。進路のことで悩んだ時には先生に相談にのつてもらったり、わからない問題がある時には友達に教えてもらったりしていました。また、自分の目標にむかつて努力している友達がたくさんいるので、刺激を受けて私自身も勉強を続けられたと思います。みなさんには真和でよい人間関係を築いて一度しかかない高校生活を楽しんで欲しいと思います。



中村 衣織さん 武藏ヶ丘中出身
同志社大学 法学部

福島 咲耶さん 真和中出身



真和で学んだ6年間の間、私は真和のたくさんの素敵な人と繋がることで成長することができたと感じています。先生方は、質問に行けば快く応じてくださいますし、なんど相談に行つても、常に親身になって対応してくださいます。また、中学からの友達は特にとても仲が良く、互いに切磋琢磨しながら一緒に受験まで頑張っていました。真和は夢を叶えたいと考えている皆さんのための環境が整った学校です。皆さんも真和で学んでみませんか。



私の真和高校で過ごした3年間はあっという間でした。特に私が所属していた弓道部では、学年を越え、他校の弓道部員とも交流の輪を広げることができ、とても充実していました。高校で出会えた友人の存在は、地元を離れた今でも心の支えとなっています。

真和高校は学年の人数が他校と比べて少なく、先生や生徒同士の心理的な距離が近いため、困ったことがあっても周囲に相談しやすい環境になっています。

また、先生方は生徒のやりたいことを全力で応援してくださいます。

受験生の皆さん、ぜひ真和で学び、真和でしか出会えない友人と学校生活を楽しんでください！



小田原 慶さん 真和中出身 山口大学 共同獣医学部

私は真和での6年間、多くの挑戦を支えていただきました。勉強や部活動はもちろん、数学オリンピックや科学の甲子園など様々な学習活動を先生方は応援し、サポートしてくださります。これらは、自分の意思で自由に選択ができる挑戦でもあります。このような経験を積み重ね、力をつけていったからこそ、受験で辛い時期も友達や先生の支えを感じながら乗り越えることができました。みなさんも真和で新たな1歩を踏み出してみてください！



高木 逢希さん 真和中出身 東京学芸大学 教育学部

真和での6年間は、多くの尊敬できる友人や先生方に恵まれ、大きく成長できた時間でした。

真和の魅力は、勉強だけでなく様々なことに全力で取り組める環境がある点だと思います。私自身、部活動や生徒会活動、科学の甲子園など様々な活動の中で得た出会いや学びは、とても大きく貴重なものだったと感じています。

みなさまも、同じ志をもつ多くの真和の仲間とともに夢や目標に向かって頑張ってみませんか。



松下 小花さん 熊大附属中出身

福岡大学 医学部 医学科

私は高校受験を失敗し真和高校へ入学しましたが、今では、真和ならではの進路指導に多く助けられたと感じています。そして結果的に真和という選択をして間違つていなかつたと実感しています。特に推薦への対策などといった選択肢を広げるための指導を一人一人にていねいに向き合って頂きました。時には不安を取り除くために励ましの言葉を頂いたり、愚痴を聞いてもらったりなど人数が少ないので、生徒と先生の距離が近く非常に救われた部分があります。特に医療系を目指してみたいなどという生徒にはうってつけの学校だと思います。楽しみながら夢を叶えてください！



中川 萩さん 真和中出身

熊本大学 薬学部

私は中高6年間を真和で過ごしました。真和では素敵な仲間に出会い、体育祭での女子応援団の活動や、クラスのみんなで協力した文化祭など楽しい学生生活を送ることができました。さらに真和はキャリア甲子園、数学オリンピックなど生徒主体の活動に挑戦できる機会がたくさん準備しており、それだけでなく、各界の著名な方を招いた講演会が盛んに行われます。このように視野を広げる機会や多様な経験をするプログラムが多いのも真和の強みです。高め合える仲間や優しい先生方と共に勉強に励み、青春も謳歌できる真和で充実した学生生活を送つてみませんか。



田村 瑠菜さん 熊大附属中出身

東京理科大学 薬学部

私は高校受験に失敗し、入学当初は前向きな気持ちで真和高校に通うことができませんでした。しかし、私と同じような気持ちをもつ生徒たちが身のまわりに少なからずいることわり、今振り返ると仲間と切磋琢磨しながら楽しく充実した高校生活を送ることができました。

進路に迷ったこともありましたが、今こうして東京理科大学に進学できたのは担任の先生の励ましのおかげです。もし、進路で迷っていたら先生や友達に相談してみてください！親身になって相談に乗ってくれる友人や先生方が必ずいます。一度しかない高校生活を真和高校で送ってみませんか。



渡邊 岳さん 真和中出身

帝京大学 医学部 医学科

私は進路や勉強、私生活での悩みなどなんでも、真和の先生方に相談していました。先生方はそのたびに、親身になって何度も話を聞いてくださり、励ましていただいたら、時には今後の方向を示していただいたらしました。

また、日頃の勉強だけではなく部活や運動会、課外活動を通して、きつい時や苦しい時も共に乗り越えることが出来るかけがえのない友人にも出会うことができました。

このようなたくさんの先生方と友人に恵まれた真和という環境で皆さんも6年間、または高校での3年間の学生生活を過ごしてみませんか。

真和は、全力で頑張る人が輝ける学校です。そしてそれは、常に生徒のことを考えてくださる先生方と、時にチーム、時にライバルとして高め合う級友のお陰なのだろうと、真和での3年間で実感しました。

消極的だった私が、即興型ディベートの全国大会やモンタナ州オンライン留学などの参加を決意できたのは、全力で応えてくれる真和の環境に支えられたからです。真和は、あなた自身が埋む未来へと、導いてくれるでしょう。



桑原 洋輝さん 白川中出身

名古屋工業大学 工学部

私は高校から真和に進学しました。大学受験を経験し、言えることは時間は決して潤沢ではないということです。そのためには計画性が重要です。

私自身を振り返ってみると、勉強を始めようと思うタイミングはいくらでもありました。自分は勉強を頑張っている友達が身近にいることが一番勉強を始めるきっかけになると思います。真和には勉強に対する意識の高い生徒が多く、高校一年生のころから受験を意識した勉強をしている人が沢山います。そういう友人が多くいることも、真和高校は受験勉強に取り組みやすい環境にある学校といえます。

皆さんも真和に入学して、自分に合った学習ができる環境を手に入れてみませんか？